



## Inicia conversatorio sobre elección de ministros de la SCJN

Al encabezar la apertura de la conversación sobre la propuesta que pretende realizar una consulta popular para que la ciudadanía diga si está de acuerdo en que los ministros de la Corte, jueces y magistrados se puedan elegir por voto popular, el coordinador de Morena, Ignacio Mier, rechazó que la intención de su partido, y del gobierno federal, sea la de debilitar a los poderes. Dijo que se busca que los ciudadanos conozcan cómo funciona la SCJN, cómo se eligen sus ministros y que puedan decidir si toman parte en la elección. Por su parte, el jurista Diego Valadés consideró que se necesita una reforma profunda en materia de justicia, pero esto que proponen Morena y el Ejecutivo Federal no es la mejor forma de resolver los problemas de justicia en México.

<https://drive.google.com/file/d/1NLsRAZmrYmpJCthISts5GdxvqSqYqXhi/view>